



Plantea Ignacio Mier foros y asambleas nacionales para discutir reformas del Ejecutivo

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, indicó que buscarán realizar cinco foros nacionales, 32 estatales y 300 asambleas en todo país para la discusión de las 20 reformas que presentó el Ejecutivo federal a esta soberanía.

En un comunicado, el líder morenista detalló que estas actividades se realizarán en todo el país entre el 20 de febrero y el 15 de abril.

Detalló que se agruparán las propuestas enviadas por el mandatario en cuatro ejes temáticos: democracia, libertad, justicia y bienestar, para

poder analizarlas en un ejercicio de diálogo nacional.

Sostuvo que este ejercicio eliminará cualquier tinte electoral a la discusión y adelantó que propondrá a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) una ruta para generar un amplio diálogo nacional respecto al paquete de iniciativas en el que se modificarían 51 artículos en 18 reformas a la Constitución.

Mier puntualizó que en los foros y asambleas se promoverá la participación de universidades, académicos, especialistas, organizaciones civiles y quienes estén interesados en las materias.

<https://shre.ink/rg0P>